

RINGKASAN SKRIPSI

“Analisis Kemampuan Menulis Paragraf Eksposisi Pada Siswa Kelas XC SMA NEGERI 1 SANGGAU”. Skripsi Pendidikan Bahasa dan Sastra IKIP-PGRI Pontianak. Fokus masalah umum dalam penelitian ini adalah bagaimanakah analisis kemampuan menulis paragraf eksposisi pada siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau. Penelitian ini merumuskan masalah secara khusus sebagai berikut : (1) Bagaimana analisis isi pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau ? (2) Bagaimana analisis struktur pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau ? (3) Bagaimana analisis kosakata pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau ? (4) Bagaimana analisis kalimat pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau ? (5) Bagaimana analisis mekanik pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau ? Tujuan umum penelitian ini adalah mengetahui deskripsi kemampuan menulis paragraf eksposisi pada siswa kelas X Sma Negeri 1 Sanggau, sedangkan tujuan khusus dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan : (1) Mendeskripsikan isi pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau. (2) Mendeskripsikan struktur pada paragraf eksposisi kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau, (3) Mendeskripsikan kosakata pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau, (4) aspek kalimat pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau, (5) aspek mekanik pada paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah variabel tunggal yaitu menulis paragraf eksposisi. Metode dan bentuk penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Sedangkan yang menjadi data dalam penelitian ini adalah aspek isi, struktur, kosakata, kalimat dan mekanik serta sumber datanya adalah siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau yang berjumlah 38 siswa. Setelah dianalisis satu persatu paragraf siswa sesuai dengan masalah, untuk aspek isi dalam paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau dikategorikan sedang-cukup, aspek struktur dalam paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau dikategorikan cukup-baik, aspek kosakata dalam paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau dikategorikan cukup-baik, aspek kalimat dalam paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau dikategorikan cukup-baik, serta aspek mekanik dalam paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau dikategorikan sedang-cukup. Dari penelitian ini ditarik kesimpulan bahwa berdasarkan hasil analisis data, kemampuan menulis paragraf eksposisi siswa kelas XC SMA Negeri 1 Sanggau masih kurang. Hal ini dapat dilihat dari nilai-rata-rata yang diperoleh siswa yaitu 73,4 sedangkan kriteria ketuntasan minimal dari bahasa Indonesia pada kelas X adalah 75. Secara khusus : (1) aspek isi dalam paragraf eksposisi dikategorikan sedang-cukup, hal tersebut dapat dilihat dari nilai rata-rata yang diperoleh yaitu 20,4. (2) aspek struktur dalam paragraf eksposisi dikategorikan cukup baik, hal tersebut dilihat dari nilai rata-rata yang diperoleh yaitu 13,8. (3) aspek Kosakata dalam paragraf eksposisi dikategorikan cukup baik, hal tersebut dilihat dari nilai rata-rata yang diperoleh yaitu 16,7. (4) aspek Kalimat dalam paragraf eksposisi

dikategorikan cukup baik, hal tersebut dilihat dari nilai rata-rata yang diperoleh yaitu 15,6. (5) aspek Mekanik dalam paragraf eksposisi dikategorikan cukup baik, hal tersebut dilihat dari nilai rata-rata yang diperoleh yaitu 6,95. Saran peneliti : Bagi sekolah : agar lebih meningkatkan kualitas mengajar dan belajar antara guru dan siswa. Bagi guru : 1. Memberikan metode pembelajaran menulis yang sesuai dengan kondisi dan kemampuan siswa. Serta menggunakan media pembelajaran menulis yang efektif. 2. Memberikan latihan menulis kepada siswa, latihan tersebut bisa divariasikan dalam berbagai bentuk. Bagi siswa : 1. Meningkatkan kemampuan menulis dengan membaca dan belajar untuk kreatif mengembangkan tulisan. 2. Menguasai keterampilan penggunaan tanda baca, kaidah-kaidah penulisan, diksi, penulisan kalimat dengan struktur yang benar dan penataan paragraf yang baik.

